

«Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen seiner Mitmenschen.»

(Albert Schweizer)

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Schwiegervater und Gropi. Er hat uns am Neujahrmorgen für immer verlassen.

Walter «Walti» Klaus-Ueckert

(7. September 1946 – 1. Januar 2023)

Zuschauen zu müssen, wie dich die Kräfte von Tag zu Tag mehr verliessen, hat uns hilflos gemacht. Wir sind sehr traurig.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

Myrta Klaus-Ueckert

Karin Klaus Mülhauser und Thomas Mülhauser

mit Sarina und Loris

Iris und Patrick Kissling-Klaus

mit Milena und Lara

Verwandte und Freunde

Einen herzlichen Dank den Ärzten und dem Pflegepersonal des Unispital Basel und der Rehaklinik Adullam. Einen besonderen Dank gilt dem Pflegepersonal der Intensivstation des Claraspitals in Basel für die liebevolle Begleitung in den letzten Stunden.

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 24. Januar 2023 um 11.30 Uhr in der Kapelle 2 auf dem Friedhof Hörnli statt.

Auf Wunsch des Verstorbenen findet keine Urnenbestattung statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Vogelwarte Sempach, 6202 Sempach IBAN CH47 0900 0000 6000 2316 1 mit dem Vermerk «Walter Klaus»

Traueradresse: Myrta Klaus-Ueckert, Pilgerstrasse 1, 4055 Basel